

Das Internet hat viele Neuerungen mit sich gebracht. Eine davon ist unser Kaufverhalten: Immer mehr Güter werden online bestellt. Das spürt auch die Post, welche in den meisten Fällen den Transport der Pakete übernimmt.

In Bauma hat dies gar dazu geführt, dass mittlerweile die Postfiliale zu klein ist. Kürzlich hat die Post deshalb ein Inserat in der «Baumerzeitung» geschaltet. Darin sucht sie ab dem 1. Februar einen 50 Quadratmeter grossen «Einstellplatz für Paketzwise-nlagerung», wie es in dem Inserat ein wenig technisch heisst – inklusive Lkw-Anlieferungsmöglichkeit.

STIEGENDE PAKETMENGEN

«Neben dem allgemeinen Online-Boom hat auch die Pandemie zu der ansteigenden Menge der Pakete beigetragen», sagt Manuel Prencipe. Er ist stellvertretender Leiter der Briefzustellregion Hinwil, zu der Bauma gehört, und für die Schaltung des Inserats zuständig. Kleinere Filialen wie diejenige von Bauma würden jetzt an ihre Grenzen stossen, und man suche daher nach neuem Stauraum. Durch steigende Paketmengen werde an verschiedenen Standorten schweiz-



Die steigende Paketmenge – hier im Verteilzentrum in Hinwil – lässt die Post Bauma bezüglich Lagermöglichkeiten an ihre Kapazitätsgrenzen stossen. Foto: Roger Hofstetter

weit mehr Platz für Logistik benötigt, schreibt die Medienstelle der Post auf Anfrage. In der Region sei die Filiale Bauma aktuell ein Einzelfall. Auf die Frage, ob das neue Depot die Vorbereitung zum Abbau der Filiale in Bauma sei, antwortet Prencipe: «Nein, überhaupt nicht. Es geht nur darum, in Zukunft genug Platz zu haben.» Denn die Filiale Bauma sei jetzt schon zu eng, und man könne die Pakete schliesslich nicht irgendwo draussen lagern, wo sie dem Wetter und möglichem Diebstahl aus-

gesetzt seien. Der Plan sei, die Pakete direkt vom Verteilzentrum Hinwil zum zukünftig neu angemieteten Paket-Depot zu liefern. Dort werden die Pakete von Mitarbeitenden der Post Bauma sortiert und zu den Empfängern gebracht.

Je nach Standort des neuen Paketraums, Saland oder Bauma, werde die entsprechende Region aus dem Depot beliefert. Neben guten Anlieferungsmöglichkeiten sollte der Raum auch überdacht und abschliessbar sein.

SEVERIN KOLB

IM MAI FINDET DIE EXPO 8320 STATT

FEHRALTORF Volle Halle, besetztes Aussengelände – Fehraltorf wartet mit der dritten Expo 8320 auf.

Es ist die neunte Ausstellung des Gewerbe- und Industrievereins Fehraltorf und die dritte unter diesem Label. «Mit voller Kraft voraus hat das OK im Corona-Jahr 2020 die Dreifach-Turnhalle und das ganze Heiget-Areal mit Ausstellern und Attraktionen gefüllt», wie das OK in einer Medienmitteilung schreibt.

Aufbruchstimmung sei im Frühling 2021 zu spüren gewesen, als das OK die erste Inforeveranstaltung für interessierte Aus-

steller durchführte. 17 Zusagen seien auf der Stelle gemacht worden und bis Ende Jahr war der letzte Quadratmeter in der Halle verplant, die Planung draussen verfeinert, das Rahmenprogramm auf die Schiene gebracht. «Nicht dass dies ein Selbstläufer gewesen wäre; das OK nahm die Beine unter den Arm und warb für den grossen Event, der vom 6. bis 8. Mai 2022 auf dem Heiget-Areal stattfinden wird», heisst es in der Mitteilung weiter.

BEITRAG AN WIRTSCHAFTSSTANDORT ZÜRCHER OBERLAND

Die EXPO 8320 bildet alle Wirtschaftssektoren ab vom Einzel-Dienstleister über Gewerbe,

Handel, Landwirtschaft bis hin zu Industriebetrieben. Längst gehe es an einer Gewerbeausstellung nicht mehr nur um den Verkauf, sondern um Vernetzung und auch die Chance, sich angehenden Lernenden zu präsentieren, so schreibt das OK.

Damit werde ein weiterer Beitrag an den Wirtschaftsstandort Zürcher Oberland geboten.

Ein grosses Rahmenprogramm ist geplant. So sollen Feuerwehr, Show-Acts, e-mobil Driving Experience, Tombola, Barbetrieb und Festwirtschaft Surselva viele Besucherinnen und Besucher nach Fehraltorf locken. Alle Details finden sich online auf der Website: www.expo8320.ch. REG

Bankstrasse 40
8610 Uster
079 642 68 57
www.platten-leg

NEUE GESCHÄFTSLEITERIN DES «SOPHIE GUYER»

PFÄFFIKON Der Stiftungspfäffiker Alterszentrums Guyer präsentiert die neue Geschäftsleiterin: Susanne In...nimmt ihre Arbeit Anfa...auf, wie es in einer M...heisst.



Ist neue Geschäftsleiterin: Susanne In

Gemäss Stiftungsratsp...Martin Werthmüller sei d...Geschäftsleitung vollstär...setzt. Die 43-Jährige arbe...vor bei der Tertianum AG...dort zuletzt Geschäftsführ...«Villa Restelberg» und d...Böcklin», beides Altersre...in Zürich.

TURBULENTE ZEITEN

Das Alterszentrum in F...hatte zuletzt einige person...änderungen erlebt. Erst im...Mai war der bisherige um...Geschäftsleiter entlassen...Der neue Stiftungsratsp...Martin Werthmüller ist e...erst seit Kurzem im Amt.

Das «Sophie Guyer» s...der Vergangenheit weg...schlechten Arbeitsklima...Kritik, diesē gipfelte in ei...beitsrechtlichen Streit v...richt. REG